

Maduro pide apoyo a líderes mundiales ante peligrosa escalada de agresiones de EE.UU.



Caracas, 31 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, solicitó el apoyo de líderes mundiales ante la “insólita y arbitraria persecución” que ha iniciado EE.UU. contra su país.

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, hizo pública una carta enviada por el presidente Nicolás Maduro a los líderes internacionales. En la misiva, Maduro pide apoyo a la comunidad internacional ante las medidas coercitivas y ataques de EE.UU. que califican de infames y extravagantes, en momentos en los que el país sudamericano enfrenta el brote del nuevo coronavirus. El mandatario arremetió contra la negativa de la Casa Blanca a levantar las sanciones, apunta HispanTV.

El texto se refiere, además, a la reciente decisión de Washington de ofrecer 15 millones de dólares por la captura de Maduro después de que le acusara al mandatario y a varios dirigentes venezolanos de

narcoterrorismo. Según Caracas, se trata de una pantomima estadounidense que está “conduciendo a un peligroso momento de tensión en el continente”.

La carta advirtió también sobre los intentos de Estados Unidos y de sus aliados derechistas en Venezuela para desestabilizar el país sudamericano. En este contexto, hizo alusión al caso de Alcalá Cordones, un excolaborador militar venezolano que se encuentra en Colombia. Cordones admitió el jueves haber cooperado con el cabecila golpista Juan Guaidó y asesores estadounidenses para atentar contra la vida de Maduro y otros altos funcionarios.

Maduro aseveró que ninguna agresión imperialista, por feroz que sea, desviará a Venezuela del camino soberano e independiente que ha forjado el país desde hace dos siglos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218289-maduro-pide-apoyo-a-lideres-mundiales-ante-peligrosa-escalada-de-agresiones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba